

2学年だより

最終号

大阪市立此花中学校
54期生 第2学年
平成28年3月24日発行

第2学年終了…54期生最終章に向けて。

「光陰矢のごとし」…。そんな言葉がふさわしい、怒濤の1年が終わろうとしています。昨年度と同じように、今年度の54期生も本当に忙しかった。

此花中学校として初めてとなるであろう電車を使った班別行動をとりいた「神戸遠足」、他の学年を圧倒するほどの準備をした体育大会、当日の発表ぎりぎりまで混戦勝負となつた合唱コンクール、少ない時間の中で完成させた文化祭展示、車椅子バスケット日本代表をうならせた車椅子バスケットの交流会でのきびきびとした動き、試合観戦、そして実施が危ぶまれた中、何とか1か月遅れでがんばった職場体験、本当にたくさんの行事に真剣に取り組み、たくさんのこと学んだ一年だったと思います。この一年のがんばりを、絶対に忘れないでください。

さて、4月になると、いよいよ最高学年がスタートします。54期生としての最終章が始まるのです。最高学年ですので、学校生活すべてにおいて君たち54期生が見本となり、君たちが此花中学校を引っ張っていくことになります。月並みの表現ですが、良い意味で、後輩に目標としもらえる3年生になってください。

まだまだ課題は多いし、それそれが努力をしなければならないことはたくさんありますが、その課題を一つ一つ解決していくけば、今年以上に「できること」が増え、君たちの残りの中学校生活もより充実したものになるでしょう。

それとともに、4月から始まる1年は君たちができる仕事を「公」のために使ってください。君たちにとって「公」とは、すなわち「此花中学校」であり、君たちの住んでいる「地域」です。君たちの学校生活や学校行事などには、必ず地域の方々の協力や応援があります。言い方を変えれば、君たちの成長の陰には、地域の方々の力もあったといつても過言ではありません。今度は君たちが、この2年間で学んだことを余すことなく、此花中学校のため、地域のために使ってください。どんな小さなことでもよいです。

最後に、君たちがこの一年を通して、いろいろな体験や経験をすることができたのは、保護者の皆さんの大変な協力があったからということを絶対に忘れないでください。常に支えてくれた保護者の皆さんに感謝の気持ちをもってください。



[4月の行事予定]

- 8日（金） 始業式、対面式
- 11日（月） 二測定、視力検査、部活動紹介など。
- 19日（火） 全国学力・学習状況調査
- 22日（金） 修学旅行保護者説明会
- 25日（月） 家庭訪問（～5/2）

～4/8始業式について～

集合時間 8:40～8:45 ※8:40より前に登校しないこと。

学級発表 中庭・グラウンドに旧クラスで整列。

持ち物 制かばん、筆記用具、通知票ファイル、体育館シューズ、靴袋

春休みのしおり、春休みの宿題

保護者の皆様へ

今年度も学年の教育活動にご理解とご協力をいただきまして、本当にありがとうございました。

本当に、あっという間の一年でした。行事が多く、昨年度以上に忙しく、生徒たちが常に「突っ走っていた」という感を持っています。

しかし、いつも保護者の皆様があたたかく見守ってくださり、活動に協力をいただいたことにより、様々な行事が成功し、また生徒たちも大きく成長することができました。

4月からは、最高学年となり、何よりも進路決定、高校受験と生徒たちが乗り越えるべき壁が出てきます。初めて経験する進路選択などで、迷い悩むこともあるかと思います。そんなときに、これまでと同じように、保護者の皆様のあたたかい見守りと励ましの言葉を生徒たちにかけていただければと考えています。

最後になりましたが、今後とも54期生をよろしくお願ひいたします。

此花中学校 54期生 2学年団